

Otorga Cuba reconocimiento a militante comunista griego



Atenas, 31 mar (RHC/PL) Un reconocimiento al militante comunista griego Kostas Kappos por sus largos años de amistad y solidaridad con Cuba entregó a su viuda Poppis Kappos la embajadora cubana en Grecia, Zelmys María Domínguez.

El otorgamiento tuvo lugar en la casa del galardonado, fallecido en 2005, en un encuentro con la participación también de su hijo Thanasis, acompañado de su esposa y dos hijas, y Nadia Valavani, destacada figura política del país y compañera de Kappos en la juventud comunista y amiga de la familia.

Durante la plática se abordaron varios pasajes de la vida del fallecido comunista y momentos de la Revolución cubana a la que él apoyó siempre.

Hasta su muerte, Kappos envió parte de su pensión de jubilación como diputado del parlamento al gobierno cubano como 'ayuda a la revolución cubana liderada por Fidel Castro'.

Después su viuda lo siguió haciendo hasta que estalló la crisis de 2009 en Grecia y se le imposibilitó continuar ese aporte.

Kostas Kappos nació en marzo 1937 en Kefalovriso, Argolis, y falleció en septiembre 2005 en Atenas.

Durante la junta militar (1967-1974) fue detenido y torturado hasta su liberación en 1971.

En 1972 se convirtió en miembro de la oficina de la Secretaría Central de la Juventud Comunista de Grecia (KNE) y en 1973 miembro del Comité Central del Partido Comunista de Grecia (KKE).

En 1974 fue arrestado de nuevo y puesto en libertad después de la caída de la conocida como Dictadura de los Coroneles. En las elecciones de ese mismo año, primeras con la participación del KKE, obtuvo un escaño en el parlamento y en 1975 testificó en los juicios contra los golpistas.

Desde entonces y hasta 1989 fue elegido miembro del Comité Central en todos los congresos celebrados.

En ese año, estuvo en desacuerdo del KKE de formar gobierno con el conservador partido Nueva Democracia y participó en la formación de una fuerza política denominada Corriente de Nueva Izquierda, en la cual fue uno de sus líderes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187214-otorga-cuba-reconocimiento-a-militante-comunista-griego>



Radio Habana Cuba